

夏の夜を彩る
 第6回おのだ七夕花火



第6回おのだ七夕花火が8月7日、小野田運動広場をメイン会場に開催されました。花火大会に先立ち、ステージでは七夕飾りコンテストの表彰やダンス、本市出身のKinuyo, ソルジェンティのライブが行われ会場は大きな盛り上がりを見せました。約3,000発を打ち上げた花火では、第1部の打ち上げ花火に続き第2部のレーザー花火が夜空を美しく彩り、訪れた大勢の家族連れや浴衣姿の若者を魅了しました。

SCENE 1



ソルジェンティのライブ

SCENE 2 テーマは「ふれあい」
 ちょうちん七夕フェスティバル

7月28日、JR小野田駅前周辺で、ちょうちん七夕フェスティバルが開催されました。駅前では、ちんどん屋のパフォーマンスやバンド演奏などが行われ、中通り商店街には、金魚すくいや射的、焼き鳥、かき氷などの出店が並び、多くの方が夏の夜のひとときを楽しみました。



SCENE 3

夏休み造形教室
 夏休みの工作づくりをしよう！

夏休み造形教室が8月5日、市民館で開かれ、59組の親子が参加し、小石やペットボトル、ハンガーなどの廃材を使って工作に挑戦しました。小石を組み合わせ動物を作ったり、針金やペットボトルを使ってやじろべえを作ったり、想像力の豊かなものができあがっていました。